

SEIZAN High School

Voyage

vol.82

NEW



惺山高等学校

SEIZAN Start Up!



Topic #SEIZAN Start Up! #新制服
#新カリキュラム×AdobeCC×探究
#SEIZAN Activity 新部活動スタートアップ

SEIZAN Start Up!

—新コンテンツで届ける新たな学び

2022年4月、本校は「惺山高等学校」として創立101年目の新たなスタートを切りました。

これまで本校では、2019年のChromebook全校採用を契機にして、2020年の全校オンライン授業、2021年の生徒用Adobeアカウント取得など、ICTを利用した様々な取り組みを進めてきました。また、校名変更にあわせて、新規部活動もスタート。2020年に始動したIT(e-sports)部、2021年に始動したメディアクリエイト(Youtube)部に続き、女子野球部・女子サッカー部もこの春から活動を開始しました。

4月8日に行われた入学式では、377名の新入生が、新入生のためには新しくデザインされた制服に身を包み、式典に参加してくれました。

今年、本格始動する「惺山高等学校」の新しい活動に、ぜひ注目ください。



—販売比率発表！

今年から新しいデザインとなった男女制服。男子はブルーのステッチがさりげなく入った紺色のブレザー。紺、シルバー、ブルーを基調とし、結び目がきれいに出る仕立てのネクタイは、スタンダードな濃紺の制服にシャープなアクセントを与えます。

女子制服はセーラー、ブレザーの選択制。インターネット上のアンケートの結果を踏まえ、全国初※の選択制を採用した女子制服ですが、初年度の冬服の販売比率はセーラー対ブレザーが100対130という結果となりました(なかには両方買った方も)。一方、夏服のセーラーは200着を超える売り上げを記録しており、セーラー服の根強い人気を証明しています。

※(株)明石SUC調べ

—学校ホームページ リニューアル



全国初※選択制採用の女子制服

毎月10,000人を超える訪問者がいる「惺山高等学校ホームページ」。本校の生徒はもちろん、企業の関係者から他の高校の教職員、中学生や保護者のみなさんまで、幅広い方々に隠れた人気を持つホームページです。

そんな本校ホームページが、2年ぶりにリニューアルしました。定番の部活動ページもさらに充実したほか、SEIZAN×ICTの新企画の告知や、夏の体験部活動「サマー・チャレンジ」のお知らせ、秋のオープンスクール「オータム・チャレンジ」「ファイナル・チャレンジ」の予告まで、たくさんのお情報があふれるページとなっています。

入試出願時にプラスになる情報も掲載していくので、ぜひぜひブックマークに登録お願いします。



AdobeCCで

あなたのイメージを形に

AdobeCC(アドビ・クリエイティブクラウド)とはAdobeが開発している、

グラフィックデザイン・画像編集・動画編集・ウェブデザインの統合アプリ。ど

れもプロが使用する世界最高のアプリです。

この、AdobeCCを本校が全国に先駆けて採用。商業科(クリエイティブコース・ビジネスコース)・衣創科(ファッショングデザインコース)の生

生が、プロの視点からアプリの使用法を教えてくれました。

1、2年生の段階でグラフィックデザインや画像編集の基礎を学び、3年生になると画像を動画にする方法まで学んでいきます。

これからさらにスキルを身につけ、専門学校生にも負けないような

自分だけの作品を創りあげてほしい

と思います。



3年生の授業「情報活用」では新たにWEBマーケティングを実施。講師としてD-Marketing Academy CEOの寺田昇平氏をお招きし、実際の企業のホームページへの訪問者数をもとにして、ユーザー・マーケットの分析を行いました。

普段何気なく使っているWEBを分析することで見えてくる新しい世界に驚くとともに、普段のマーケティング授業にもつながる大きな発見がありました。



フォーカスしながら、高校生らしい視点と、活発な取り組みを提供し、地域が持つ数多くの魅力を発信していくことを考えていました。

締結式では、山形市長佐藤孝弘氏より激励の言葉をいただき、高校生たちも問題意識を新たにするとともに、新しい活動への意欲を見せていました。

探究学習も3年目となる今年、本校は山形市との連携協定を結ぶこととなり、4月5日に山形市役所にて締結式を行いました。

本校ではこれまで、「西くるりんバス」のバスナビアプリ作成など、山形市と共同で地域の魅力を発信する活動を実施してきました。今年は山形市との連携協定を結ぶことで、地域の課題にさらに深く

佐藤市長×関校長 II 山形市×SEIZAN連携協定

ビックデータを活用した WEBマーケティング



アニメーションスキル

グラフィックアプリのスキルを学ぶ一方で、デッサンや構図のスキル

を磨くこともアニメーション作成には欠かせません。こちらの授業を担当してくれるのは、(株)旭プロダク

ションの制作担当の先生方です。

旭プロダクションといえば「世界に

解き放て僕たちのアニメーション」というキャッチコピーで、アニメ制作

はもちろんのこと、撮影・3DCG・

作画・編集などで、数多くのアニメ

ション作品に技術力で貢献する大手

プロダクションです。

この旭プロの先生方が、アニメ

ションスキルを出張授業。第1回目

は「アニメの仕事に就くためのアプローチ」をテーマに、アニメーション制作に求められるスキルなど、専門的な技術を高校生にもわかりやすく教えてくれました。

将来アニメーション業界に本格的に関わりたいと考える生徒たちに

とって、作品作りのベースとなる知識技能・感性を身につけ、キャリア形成への具体的な一歩となるようにと考えています。最終的には、自分の作品を完成させることが目標です。





今は身体づくりを大切にしながら

創部1年目ということで何もない大変さはありますが、だからこそ、自分たちで言いあいながら新しいものを創っていける楽しさがあります。また、メンバーにも恵まれ、サッカーを”楽しい”と思える環境が整っています。

女子サッカー部の雰囲気、印象はどうですか？



さんにインタビューしました。



Soccer

今年度より活動を開始した「惺山高校女子サッカー部」。今後の活動に期待高まる女子サッカー部を代表して森谷充喜さんにインタビューしました。

たけか立^トことができる甲子園球場でプレーがしたいです。

五十公野 女子の仲間だけで野球に打ち込めることが非常に嬉しく、毎日楽しく過ごせています。

今後の目標は何ですか？

五十公野 まず今年は体と技術を作り上げながら、8月の選手権で1勝します。

川崎 県内高校初の女子野球部ということで、様々な人から支えられることも感じているからこそ、その待に姿で応えられるように頑張ります。これからも心温よろしくおきまます。

最後に一言お願いします。

1年生から野球を始めました。中学

The banner features the word "VITY" in large, bold, white capital letters. The letters are partially visible, with "V" and "ITY" clearly seen against a blue background, while "I" and "T" are partially hidden behind a person's legs and a baseball glove in the foreground.



新部活動スタート SEIZAN ACTIVITY

今年度より活動を開始した「惺山

初の試合は5月7日(土)、クラー仙台高校と対戦しました。結果は慘

るく、笑顔で、いきいきとプレーし
欲しい」というメッセージを受けて

名の新入生。いずれも中学校で野やソフトボールを経験し、力を付

「文子野球部」。今後の活動に期待が高ま

花の少女達に、月2回お世話して頂いております。全日本高等学校女子サッカー選手権
山形県予選です。ご声援よろしくお願ひ

シューート練習に汗を流していました
サッカーを楽しむ心を大切に、まずは

また、この春に創設したもう一つの新部活動「女子サッカー部」が11名の部

Baseball

Voyage

vol.82

予告

2022年夏開催!

サマーチャレ



**SEIZAN High School
Summer Challenge 2022**

ICT EXPO 2022 & Activity

部活動
体験

7/30土・31日

惺山の夏、今年も開催!



申し込みは本校HPから。
6月27日(月)より申し込みスタート。

毎年1,000名を超える中学生が参加する夏のイベント「サマーチャレンジ」。
昨年はなんと、中学生・保護者合わせて1,400名以上の方にご参加いただきました。

その“サマチャレ”が”今年はさらにVersion Up。
「ICT EXPO 2022」と銘打って先進のICTコンテンツを体験していただくイベントとなっています。
Docomo東北のマルチホップWi-Fi、山形パナソニックの3Dカメラ
そしてASUS Japanの最新型Gaming PCなど本格的な機材を揃えました。
ASUS所属のプログラマーも参加。
実際にプロと対戦していただく機会も設定する予定です。

もちろん、毎年好評の部活動体験も実施。熱いあつい「惺山の夏」を是非体験してください。
申し込み受付は本校ホームページより6月27日(月)から開始。
最新のICTコンテンツ&部活動体験、数多くのご参加をお待ちしています。

